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Oggi, in Venezia, presso la saletta docenti ex facoltà di architettura, ai Tolentini, alle ore 
10,00 è stata convocato il senato degli studenti, con nota del 12 gennaio 2015, prot. n. 306, 
tit. II/cl. 14/fasc. 1. 
 
Sono presenti i sottoelencati signori, componenti il senato degli studenti dell’Università 
Iuav: 
Matteo Baroglio 
Cesare Benedetti 
Andrea Bertanzon 
Andrea Bonaccorso 
Giovanni Borsato 
Francesco Bruzzone 
Chiara Buccolini 
Monia Buongiorno 
Ilaria Canavese 
Isthar Costa 
Emanuele D’Ancona 
Davide Gabriele 
Marco Lucchiari 
Ottavio Paponetti 
Camilla Romanin 
Denny Roncolato 
Alessandra Simonini 
Luca Zampieron 
 
Hanno giustificato la loro assenza: 
Cesare Gori 
 
Assenti ingiustificati: 
Enrico Masin 
 
Presiede il senatore Cesare Benedetti che verificata la validità della seduta la dichiara 
aperta alle ore 10.05. 
Esercita le funzioni di segretario la senatrice Chiara Buccolini. 
 
Il senato degli studenti è stato convocato con il seguente ordine del giorno: 
1 Comunicazioni del presidente 
2 Approvazione del verbale del 22 dicembre 2014 
3 Rappresentanti dei corsi di studio e delle commissioni di valutazione: nomina 
4 Costituzione di commissioni nell’ambito del senato degli studenti 
5 Gestione aula plastici: 
a) proposta di modifica del regolamento 
b) programmazione calendario pulizie degli spazi 
6 Fondi messi a disposizione dal senato degli studenti 
a) formulazione delle linee guida 
b) eventuale discussione dei criteri individuati con delibera 19 giugno 2014 
7 Proposte e iniziative culturali 
8 Varie ed eventuali 
 

Il senato degli studenti prende atto delle comunicazioni del presidente al seguente punto 
dell’ordine del giorno: 
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1 Comunicazioni del presidente  
Il presidente informa il senato degli studenti che: 
- il giorno 12 gennaio 2015 i senatori Davide Gabriele e Camilla Romanin hanno 
partecipato alla riunione del comitato unico di garanzia in qualità di rappresentanti degli 
studenti. 
Il presidente cede la parola a Davide Gabriele perché riassuma i punti salienti della 
riunione. Il senatore Davide Gabriele ricorda che uno gli obiettivi del comitato unico di 
garanzia è la promozione della conoscenza e del rispetto di norme e regole, ed in 
particolare quelle di carattere etico e deontologico, necessarie al funzionamento 
dell’organizzazione amministrativa, didattica e di ricerca dell’ateneo. 
A tale proposito sottolinea l’obiettivo di trasparenza e comunicazione del comitato e 
propone di condividere il materiale degli incontri, il prossimo dei quali è fissato per il 4 
febbraio 2015. Informa altresì che il comitato unico di garanzia proporrà per il giorno 12 
marzo 2015 un evento in chiostro ai Tolentini per presentare le attività che si intendono 
portare avanti nei prossimi mesi. 
- il giorno 14 gennaio 2015 il rettore e il direttore generale, dott.ssa Anna Maria Cremonese 
hanno partecipato ad un incontro nella sede di Treviso alla presenza di circa 150 
studenti. Il presidente chiede ai senatori che hanno assistito alla visita di fornire maggiori 
dettagli sulle tematiche affrontate.  
Il senatore Denny Roncolato comunica che il dibattito è stato preceduto da un sopralluogo 
della sede da parte del rettore e del direttore generale e che in tale occasione gli studenti 
hanno avuto modo di spiegare le criticità rilevate ed in particolare: 
la limitata capienza delle aule; 
la scarsa sicurezza e accessibilità delle strutture; 
l’inadeguatezza delle attrezzature informatiche. 
La senatrice Camilla Romanin ricorda che grazie alle attività con sede a Treviso, in 
passato sostenute con i fondi della camera di commercio, si sono stabiliti importanti rapporti 
con le imprese e il territorio che vanno mantenuti. Sottolinea altresì che un possibile 
spostamento a Venezia renderebbe difficile gestire le attività laboratoriali che caratterizzano 
i corsi di laurea con sede a Treviso. L’incontro è stato comunque utile a fare il punto della 
situazione e un’occasione per verificare il reale interesse degli studenti verso le tematiche 
che riguardano la gestione delle sedi. 
- il giorno 16 gennaio 2015 si è tenuta la riunione del presidio di qualità alla quale il 
presidente ha partecipato come rappresentante degli studenti. 
Informa che sono state discusse le linee guida per l’offerta formativa 2015/2016 dalle quali 
si evince l’importanza del criterio della numerosità per la sopravvivenza dei corsi. Mentre 
per alcuni corsi di studio è evidente la capacità di rispondere al numero di richieste da parte 
degli studenti, per altri gli scenari sono preoccupanti, nonostante il senato accademico 
abbia ribadito il mantenimento delle tre filiere disciplinari di Iuav. Si rende necessario un 
chiarimento sul rapporto tra le cifre presentate e il necessario mantenimento della qualità 
dei corsi anche in riferimento al numero dei docenti necessari all’attivazione e al loro carico 
di lavoro. Comunica altresì che un altro punto di discussione è stato l’attrattività di Iuav che 
è necessario aumentare per raggiungere una soglia di studenti tale da garantire il 
sostentamento dell’ateneo. 
- si rende necessario stabilire un calendario di massima delle sedute del senato degli 
studenti e propone dei periodi entro i quali fissare le date delle sedute, tenuto conto 
dell’analisi della road map di ateneo in cui sono segnalate le milestone dei processi 
decisionali. I periodi in cui sarebbe opportuno che si riunisse il senato degli studenti sono i 
seguenti: 
tra il 4 e il 10 febbraio 2015, prima della riunione dei tre consigli di dipartimento l’11 
febbraio 2015, che discuteranno l’istituzione dei corsi di studio per il 2015/2016. Si rende  
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inoltre necessario discutere del parere del senato accademico sulla tassazione 
studentesca. 
tra il 4 e il 10 marzo 2015, in concomitanza con il periodo di discussione degli assetti 
didattici dei corsi di studio e le attività di riesame annuale del presidio di qualità. Inoltre, in 
caso si decida di pubblicare il bando per le attività culturali autogestite dagli studenti, sarà 
necessario riflettere sulle tempistiche dello stesso. 
tra l’8 e il 15 aprile 2015, nel periodo di definizione del calendario didattico per l’a.a. 
2015/2016 e al fine di valutare l’opportunità di organizzare un’assemblea di ateneo per 
presentare le attività del senato degli studenti; 
preparare delle proposte in vista della campagna elettorale per l’elezione del nuovo rettore 
di Iuav nonché del rinnovo del senato accademico e delle direzioni dei dipartimenti. 
A queste sedute del senato degli studenti andranno a sommarsi degli incontri informali con i 
rappresentanti nei corsi di studio e con le commissioni. 
Al termine delle comunicazioni il presidente cede la parola al dott. Fabrizio D’Oria, esperto 
esterno designato dal senato degli studenti in consiglio di amministrazione, il quale 
presenta brevemente il proprio profilo professionale ed illustra il percorso fatto nell’anno di 
nomina con il senato degli studenti di Iuav. Ricorda che la situazione che l’ateneo sta 
attraversando non è semplice sia in termini economici, sia per quanto concerne la capacità 
di attrarre studenti. A tale proposito auspica che si crei una stretta collaborazione tra il 
rappresentante degli studenti in senato accademico e la rappresentante in consiglio di 
amministrazione in modo da poter trovare una sinergia e perché il flusso delle informazioni 
sia sempre rapido e chiaro. Invita il senato degli studenti a mettersi in contatto con il prof. 
Ezio Micelli perché possa fornire una visione dettagliata della situazione economica 
dell’ateneo e degli scenari futuri. Ribadisce infine la massima disponibilità a collaborare con 
il senato degli studenti. 
Nel corso della seduta odierna interviene inoltre la dott.ssa Francesca Rizzi, 
rappresentante del personale tecnico e amministrativo in senato accademico, la quale 
informa il senato degli studenti della raccolta firme in favore del mantenimento della 
portineria nella sede di Campo della Lana. Il fine principale è quello di mantenere un punto 
informativo per gli studenti e di riferimento anche per il personale tecnico amministrativo. Si 
rende necessaria un’analisi più dettagliata delle ripercussioni che questa operazione di 
chiusura avrà sui servizi agli studenti e più in generale sul tema del più efficace utilizzo 
delle sedi dell’ateneo. Anticipa altresì che il documento di raccolta delle firme verrà 
sottoposto all’attenzione del senato accademico nella seduta del 21 gennaio 2015 al fine di 
invitare ad una riflessione più approfondita. 
 

Sui seguenti argomenti iscritti all’ordine del giorno il senato degli studenti:  
2 Approvazione del verbale del 22 dicembre 2014 (rif. delibera n. 1 Sds/2015/Dg-ai) 
delibera a maggioranza, con l’astensione dei senatori assenti nella seduta in oggetto, di 
approvare il verbale del 22 dicembre 2014 
3 Rappresentanti dei corsi di studio e delle commissioni di assicurazione della 
qualità: nomina (rif. delibera n. 2 Sds/2015/Dg-ai) 
designa gli studenti sotto elencati quali rappresentanti dei corsi di studio e nelle 
commissioni di assicurazione della qualità: 
Dipartimento di Architettura Costruzione Conservazione 
L 17 - Architettura, costruzione conservazione 
Studenti: André Nadin, Matteo Baroglio, Isthar Costa 
L 17 - Architettura: tecniche e culture del progetto 
Studenti: Daniela Gorini, Marco Lucchiari, Luca Ruggero D’Elia 
LM 4 - Architettura per il nuovo e l’antico 
Studenti: Daniela Maculan, Susanna Campeotto 
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Dipartimento di Culture del progetto 
L 4 - Design della moda e arti multimediali 
Studenti: Claudia Carniel, Cesare Gori, Fabrizio Caridi 
LM 4 - Architettura e culture del progetto 
Studenti: Gaja Pellegrini, Maria Leonardi 
LM 65 - Arti visive e moda 
Studente: Maria Antonia Salomè 
Dipartimento di Progettazione e pianificazione in ambienti complessi 
L 4 - Disegno industriale e multimedia 
Studenti: Francesco Piazza, Giovanni Borsato, Gianluca Tozzi 
L 21 - Urbanistica e pianificazione del territorio 
Studenti: Alessia Gendron, Niccolò Giacchetta, Susanna Bertolin 
LM 4 - Architettura e innovazione 
Studenti: Maddalena Marson, Alice Nalotto 
LM 12 - Scienze e tecniche del teatro 
Studenti: Emma Soletti, Emanuele D’Ancona 
LM 12 - Design del Prodotto e della Comunicazione 
Studenti: Alessia Buffagni, Damiano Gaudenzi 
LM 48 - Pianificazione e politiche per la città, il territorio e l’ambiente 
Studenti: Giulia D’Antonio, Laura Longo 
LM 91 - Innovazione tecnologica e design per i sistemi urbani e il territorio 
Studenti: Carlo Piantoni, Andrea Bernardo 
4 Costituzione di commissioni nell’ambito del senato degli studenti 
(rif. delibera n. 3 Sds/2015/Dg-ai) 
delibera all’unanimità di istituire le seguenti commissioni definendone la composizione: 
commissione gestione spazi: 
Francesco Bruzzone in qualità di responsabile 
Andrea Bonaccorso, Marco Lucchiari, Denny Roncolato in qualità di componenti 
commissione eventi culturali: 
Davide Gabriele in qualità di responsabile 
Andrea Bertanzon, Cesare Gori, Emanuele D’Ancona, Enrico Masin, Ottavio Paponetti, 
Chiara Buccolini in qualità di componenti 
commissione informazione e comunicazione: 
Andrea Bertanzon in qualità di responsabile 
Cesare Benedetti, Andrea Bonaccorso, Monia Buongiorno, Ilaria Canavese, Alessandra 
Simonini in qualità di componenti. 
Il senato degli studenti delibera inoltre che le commissioni sopra citate: 
- abbiano un mandato che decorra dalla data della seduta odierna e si concluda il 21 
dicembre 2016 in coincidenza con la scadenza del mandato dei componenti del senato 
degli studenti 
- relazionino sul loro operato con cadenza mensile al senato degli studenti, anche 
nell’ambito delle comunicazioni delle sedute 
5 Gestione aula plastici: 
a) proposta di modifica del regolamento (rif. delibera n. 4 Sds/2015/Dg-ai) 
delibera all’unanimità di approvare le nuove regole di gestione del deposito temporaneo di 
elaborati/plastici così come indicate nella delibera di riferimento, dando mandato al 
presidente del senato degli studenti di coordinarsi con gli uffici competenti al fine di 
procedere alla pubblicazione delle stesse sul sito web di ateneo 
b) programmazione calendario pulizie degli spazi (rif. delibera n. 5 Sds/2015/Dg-ai) 
delibera all’unanimità di: 
1) approvare il calendario delle pulizie proposto dal presidente del senato degli studenti; 
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2) individuare di volta in volta un componente del senato degli studenti con il compito di 
procedere allo smaltimento ed allo smontaggio dei plastici in disuso al fine di consentirne il 
riutilizzo. 
Il senato degli studenti delibera altresì di dare mandato: 
1) al presidente di comunicare al servizio competente dell’area infrastrutture di Iuav le date 
prescelte per la pulizia dell’aula 
2) alla commissione gestione spazi di ricordare con propria nota ai senatori le date previste 
per la pulizia al fine di assicurare la presenza di almeno un senatore nelle giornate indicate. 
 

Sono rinviati i seguenti argomenti: 
6 Fondi messi a disposizione dal senato degli studenti 
a) formulazione delle linee guida 
b) eventuale discussione dei criteri individuati con delibera 19 giugno 2014 
7 Proposte e iniziative culturali 
8 Varie ed eventuali  
 

Il presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 14.03
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2 Approvazione verbale della seduta del 22 dicembre 2014 
Il presidente sottopone all’approvazione del senato il verbale della seduta del 22 dicembre 
2014 e chiede se vi siano integrazioni e/o modifiche da apportare. 
Il senato degli studenti 
delibera a maggioranza, con l’astensione dei senatori assenti nella seduta in oggetto, 
di approvare il verbale della seduta del 22 dicembre 2014. 
Il verbale è depositato presso la segreteria del direttore e degli affari istituzionali. 
 



 
 
 

il segretario il presidente 

 

19 gennaio 2015 
delibera n. 2 Sds/2015/Dg-ai 

pagina 1/1 

 
3 Rappresentanti dei corsi di studio e delle commissioni di assicurazione della 
qualità: nomina 
Il presidente informa il senato degli studenti che si rende necessario procedere alle nomine dei 
nuovi rappresentanti degli studenti nei consigli dei corsi di studio e nelle commissioni di 
assicurazione della qualità in linea con quanto concordato con i direttori dei dipartimenti di Iuav 
in merito alla presenza della rappresentanza studentesca nei consigli e commissioni in oggetto. 
Il presidente informa altresì che le nuove nomine si rendono necessarie al fine di procedere 
alla sostituzione degli studenti che non risultano iscritti a Iuav per l’anno accademico 
2014/2015. 
A tale riguardo il presidente informa che sono pervenute le seguenti candidature: 
Dipartimento di Architettura Costruzione Conservazione 
L 17 - Architettura, costruzione conservazione 
Studenti: André Nadin, Matteo Baroglio, Isthar Costa 
L 17 - Architettura: tecniche e culture del progetto 
Studenti: Daniela Gorini, Marco Lucchiari, Luca Ruggero D’Elia 
LM 4 - Architettura per il nuovo e l’antico 
Studenti: Daniela Maculan, Susanna Campeotto 
Dipartimento di Culture del progetto 
L 4 - Design della moda e arti multimediali 
Studenti: Claudia Carniel, Cesare Gori, Fabrizio Caridi 
LM 4 - Architettura e culture del progetto 
Studenti: Gaja Pellegrini, Maria Leonardi 
LM 65 - Arti visive e moda 
Studente: Maria Antonia Salomè 
Dipartimento di Progettazione e pianificazione in ambienti complessi 
L 4 - Disegno industriale e multimedia 
Studenti: Francesco Piazza, Giovanni Borsato, Gianluca Tozzi 
L 21 - Urbanistica e pianificazione del territorio 
Studenti: Alessia Gendron, Niccolò Giacchetta, Susanna Bertolin 
LM 4 - Architettura e innovazione 
Studenti: Maddalena Marson, Alice Nalotto 
LM 12 - Scienze e tecniche del teatro 
Studenti: Emma Soletti, Emanuele D’Ancona 
LM 12 - Design del Prodotto e della Comunicazione 
Studenti: Alessia Buffagni, Damiano Gaudenzi 
LM 48 - Pianificazione e politiche per la città, il territorio e l’ambiente 
Studenti: Giulia D’Antonio, Laura Longo 
LM 91 - Innovazione tecnologica e design per i sistemi urbani e il territorio 
Studenti: Carlo Piantoni, Andrea Bernardo 
Il presidente propone al senato degli studenti di valutare e di approvare le candidature 
proposte. 
Il senato degli studenti 
- udita la relazione del presidente 
- ritenuta la necessità di procedere all’individuazione dei nuovi rappresentante degli 
studenti nei consigli dei corsi di studio e delle commissioni di assicurazione della 
qualità 
- valutate le candidature pervenute 
designa quali rappresentanti degli studenti nei consigli dei corsi di studio e le 
commissioni di assicurazione della qualità gli studenti sopra elencati. 
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4 Costituzione di commissioni nell’ambito del senato degli studenti 
Il presidente informa il senato degli studenti che si rende necessario procedere alla 
costituzione di alcune commissioni nell’ambito del senato degli studenti. 
A tale riguardo il presidente ricorda che secondo quanto disposto dall’articolo 10 del 
regolamento del senato degli studenti è possibile costituire delle commissioni che lavorino 
su argomenti specifici anche in collaborazione con altri organi o commissioni dell’Università 
Iuav ed eventualmente avvalendosi di esperti esterni. 
Il presidente informa altresì che: 
- le commissioni sono aperte a tutti coloro che sono espressamente nominati dal senato 
degli studenti; 
- almeno uno dei componenti, che svolge anche le funzioni di responsabile, deve far parte 
del senato degli studenti. 
Il presidente propone pertanto al senato degli studenti di costituire le seguenti commissioni 
e di definire i relativi compiti: 
Commissione gestione spazi con il compito di: 
rendicontare eventuali problematiche relative ai servizi e alle attrezzature messi a 
disposizione dell’ateneo; 
generare un confronto più ampio e proficuo con la direzione generale in merito 
all’organizzazione delle sedi Iuav. 
Commissione eventi culturali con il compito di: 
proporre idee per iniziative culturali coerenti con le tematiche proprie dell’ateneo al fine di 
aumentarne l’attrattività in linea con i principi di razionalizzazione delle spese; 
valutare le iniziative culturali proposte dagli studenti e assicurarsi della coerenza e della 
qualità delle stesse. 
Commissione informazione e comunicazione con il compito di: 
informare gli studenti di Iuav delle attività del senato degli studenti compresi gli esiti delle 
sedute degli organi anche attraverso operazioni di volantinaggio; 
utilizzare i social network e canali alternativi per rendere più accattivante la comunicazione 
con gli studenti. 
Il presidente propone altresì che le commissioni: 
- abbiano una durata coincidente con quella del mandato dei componenti del senato degli 
studenti; 
- relazionino sul loro operato con cadenza mensile al senato degli studenti, anche 
nell’ambito delle comunicazioni delle sedute del senato degli studenti stesso. 
Il presidente invita pertanto i senatori a proporre le candidature per le commissioni sopra 
citate e si candidano i seguenti studenti: 
commissione gestione spazi: 
responsabile: Francesco Bruzzone 
componenti: Andrea Bonaccorso, Marco Lucchiari, Denny Roncolato 
commissione eventi culturali: 
responsabile: Davide Gabriele 
componenti: Andrea Bertanzon, Cesare Gori, Emanuele D’Ancona, Enrico Masin, 
Ottavio Paponetti, Chiara Buccolini 
commissione informazione e comunicazione: 
responsabile: Andrea Bertanzon 
componenti: Cesare Benedetti, Andrea Bonaccorso, Monia Buongiorno, Ilaria 
Canavese, Alessandra Simonini. 
Il presidente propone pertanto di valutare le candidature sopra elencate. 
Il senato degli studenti 
- udita la relazione del presidente 
- visto il regolamento del senato degli studenti ed in particolare l’articolo 10 
- ritenuta l’opportunità di procedere alla costituzione di alcune commissioni 
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nell’ambito del senato degli studenti definendone compiti e composizione 
- valutate le candidature pervenute 
delibera all’unanimità di costituire le seguenti commissioni definendone la 
composizione: 
commissione gestione spazi 
Francesco Bruzzone in qualità di reponsabile 
Andrea Bonaccorso, Marco Lucchiari, Denny Roncolato in qualità di componenti 
commissione eventi culturali 
Davide Gabriele in qualità di reponsabile 
Andrea Bertanzon, Cesare Gori, Emanuele D’Ancona, Enrico Masin, Ottavio Paponetti, 
Chiara Buccolini 
commissione informazione e comunicazione 
Andrea Bertanzon in qualità di reponsabile 
Cesare Benedetti, Andrea Bonaccorso, Monia Buongiorno, Ilaria Canavese, Alessandra 
Simonini in qualità di componenti. 
Il senato degli studenti delibera inoltre che le commissioni sopra citate: 
- abbiano una durata coincidente con quella del mandato dei componenti del senato 
degli studenti; 
- relazionino sul loro operato con cadenza mensile al senato degli studenti, anche 
nell’ambito delle comunicazioni delle sedute. 
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5 Gestione aula plastici: 
a) proposta di modifica del regolamento 
Il presidente informa il senato degli studenti che si rende necessario procedere alla 
modifica del regolamento per la gestione dell’aula plastici. 
A tale riguardo ricorda che, facendo seguito a quanto deliberato dal senato degli studenti 
stesso nelle sedute del 14 novembre e 5 dicembre 2013 al fine di dare soluzione allo stato 
di disordine in cui si trovava l’aula plastici nella sede dell’ex-cotonificio, erano state 
approvate e pubblicate sul sito web di ateneo regole di gestione del deposito temporaneo 
degli elaborati/plastici degli studenti di Iuav. 
Rispetto alla gestione dell’aula plastici legata all’applicazione delle regole approvate in 
precedenza, il presidente rileva la necessità di modificare le stesse nel seguente modo: 
- eliminare il registro in quanto scarsamente utilizzato e mantenere l’uso delle etichette che 
potrebbero essere preventivamente stampate (in numero di 500), e lasciate a disposizione 
in aula; 
- eliminare di conseguenza all’interno dell’etichetta l’indicazione del numero identificativo 
(per semplificare il processo) e sostituirlo con nome, cognome, matricola e data di deposito; 
- aumentare il periodo per il deposito a 30 giorni e comunque non oltre le date previste per 
la pulizia dell’aula che saranno oggetto della successiva deliberazione del senato degli 
studenti; 
- prevedere un punto di riciclo per la raccolta del materiale dei plastici fuori deposito da 
mettere a disposizione per altri eventuali lavori degli studenti. 
Il presidente, considerato quanto sopra esposto, dà lettura delle regole di gestione del 
deposito temporaneo di elaborati/plastici modificate secondo i criteri sopra esposti e 
propone al senato di approvarle. 
Regole di gestione del deposito temporaneo di elaborati/plastici 
- Compilare tutti i campi dell’apposita etichetta nella quale dovranno essere indicati nome 
cognome matricola e data di deposito. Ad ogni deposito corrisponde un’etichetta da 
applicare all’elaborato in modo che sia sempre leggibile. 
- Ogni elaborato e materiali annessi devono essere adeguatamente sigillati all’interno 
di una confezione (cartone, plastica, ecc.), affinché sia immediatamente identificabile il 
proprietario. 
- I depositi non possono essere superiori ad un periodo pari a 30 giorni e comunque non 
oltre le date previste per la pulizia dell’aula. Se vi fosse necessità si può procedere al 
rinnovo, sostituendo l’etichetta con una nuova. 
- Gli elaborati possono esser depositati solo ed esclusivamente negli scaffali adibiti. Il 
pavimento deve rimanere sgombro. Qualsiasi plastico costituisca ostacolo, ingombri i 
percorsi di emergenza, o non rispetti le regole precedentemente esposte, sarà 
sistematicamente ELIMINATO. 
- È istituito un PUNTO DI RICICLO per la raccolta del materiale dei plastici fuori deposito a 
disposizione per altri eventuali lavori degli studenti. 
Il senato degli studenti 
- udita la relazione del presidente 
- viste le attuali regole di gestione del deposito temporaneo di elaborati/plastici 
approvate nelle sedute del senato degli studenti citate in delibera 
- rilevata la necessità di procedere alla modifica delle regole in oggetto così come 
proposto dal presidente del senato degli studenti 
delibera all’unanimità di approvare le nuove regole di gestione del deposito 
temporaneo di elaborati/plastici così come indicate nel testo sopra riportato, dando 
mandato al presidente del senato degli studenti di coordinarsi con gli uffici 
competenti al fine di procedere alla pubblicazione delle stesse sul sito web di ateneo. 
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5 Gestione aula plastici: 
b) programmazione calendario pulizie degli spazi 
Il presidente informa il senato degli studenti che si rende necessario procedere alla definizione 
di un calendario per le pulizie degli spazi dell’aula plastici al fine di dare sistematicità alla 
gestione dell’aula stessa ed al riutilizzo dei plastici in disuso. 
Propone pertanto le seguenti date da comunicare al servizio competente dell’area infrastrutture 
di Iuav: 
2 marzo, 13 aprile, 11 maggio 2015 dalle ore 10,00 alle ore 13,00. 
Propone altresì che in concomitanza con le operazioni di pulizia venga preposto di volta in 
volta un componente del senato degli studenti con il compito di procedere allo smaltimento ed 
allo smontaggio dei plastici in disuso al fine di consentirne il riutilizzo, così come disposto con 
la deliberazione immediatamente precedente relativa alle nuove regole di gestione del deposito 
temporaneo di elaborati/plastici. 
La commissione gestione spazi provvederà inoltre con propria nota a ricordare ai senatori le 
date previste per la pulizia al fine di assicurare la presenza di almeno un senatore nelle 
giornate indicate. 
Il senato degli studenti 
- udita la relazione del presidente 
- rilevata la necessità di dare sistematicità alla gestione dell’aula stessa ed al riutilizzo 
dei plastici in disuso definendo un calendario per le pulizie degli spazi 
delibera all’unanimità di: 
1) approvare il calendario delle pulizie proposto dal presidente del senato degli studenti; 
2) individuare di volta in volta un componente del senato degli studenti con il compito di 
procedere allo smaltimento ed allo smontaggio dei plastici in disuso al fine di 
consentirne il riutilizzo. 
Il senato degli studenti delibera altresì di dare mandato: 
1) al presidente di comunicare al servizio competente dell’area infrastrutture di Iuav le 
date prescelte per la pulizia dell’aula; 
2) alla commissione gestione spazi di ricordare con propria nota ai senatori le date 
previste per la pulizia al fine di assicurare la presenza di almeno un senatore nelle 
giornate indicate. 


